

23./II. 1919

**Neue Fälschungen der städtischen Kassenscheine.** Bei der heutigen Einlösung der Kassenscheine der Gemeinde Wien wurde eine neuerliche Fälschung vorgewiesen, welche die Fehler der jüngst beschriebenen Nachahmung nur zum Teil aufweist. Leicht erkennbar ist diese neuerliche Fälschung an dem Unterdruck. Dieser besteht nämlich aus Lupfen, während die echten 100 Kronen-Kassenscheine einen Unterdruck aus Wellenlinien aufweisen. Die Besitzer von 100 Kronen-Kassenscheinen der Gemeinde Wien werden hienit neuerlich aufgefordert, die in ihrem Besitz befindlichen Scheine bei der städtischen Hauptkasse oder deren Abteilungen in den magistratischen Bezirksämtern sofort einzulösen. Ferner ergeht die Aufforderung, im eigenen Interesse keine 100 Kronen-Kassenscheine der Gemeinde Wien mehr in Zahlung zu nehmen.